

# WNI

## Bhabinkamtibmas Desa Sekongkang Bawah dampingi petani dalam Ketahanan Pangan

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.WNI.OR.ID](http://SUMBAWABARAT.WNI.OR.ID)

Jan 25, 2025 - 11:24



Sumbawa Barat, NTB – Dalam rangka mendukung program ketahanan pangan dan membantu petani lokal, Bhabinkamtibmas Desa Sekongkang Bawah, Brigadir Muh. Multamil Syah, melaksanakan kegiatan pengecekan ketahanan

pangan di Dusun Batu Berkong, Desa Sekongkang Bawah, pada hari Jumat, 24 Januari 2025, pukul 11.00 WITA. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan tanaman jagung yang ditanam oleh warga yang menerima bantuan benih dari Dinas Pertanian tumbuh dengan baik dan dapat memberikan hasil yang optimal.

Salah satu petani Matius petani jagung telah mendapat bantuan benih jagung dari pemerintah, ia memiliki lahan seluas 75 are. Tanaman jagung sudah dengan baik dan diperkirakan akan dilakukan pada awal Maret 2025, dengan estimasi hasil panen 5 ton lebih.

Matius berterima kasih telah mendapat pendampingan oleh Bhabinkamtibmas dan Petugas Penyuluh Lapangan ( PPL ), sehingga jika ada kendala segera bisa mendapat pengarahan, seperti saat ini karena curah hujan tinggi mengakibatkan sebagian kecil ada genangan air di lahannya sehingga terlihat ada tanaman jagung ada yang menguning.

Brigadir Muh. Multamil Syah yang sering mendampingi petani jagung terus merespon kendala petani dan mengambil langkah untuk koordinasi dengan Penyuluh Pertanian Lapangan (PPL) guna mendapatkan solusi terkait pengelolaan air di lahan yang tergenang.

Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya ketahanan pangan dalam mendukung keberlangsungan hidup masyarakat, terutama di wilayah Kabupaten Sumbawa Barat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengimbau agar petani senantiasa menjaga komunikasi yang baik dengan aparat terkait, baik itu Bhabinkamtibmas, Babinsa, maupun PPL, untuk memastikan keberhasilan dalam proses penanaman hingga pemasaran hasil panen. Dengan adanya koordinasi yang baik, diharapkan berbagai masalah yang dihadapi petani bisa segera diatasi dan ketahanan pangan di Desa Sekongkang Bawah dapat terus terjaga.

Kegiatan pengecekan berjalan dengan aman dan lancar, serta situasi di lokasi terpantau aman terkendali. Masyarakat Desa Sekongkang Bawah pun diharapkan dapat terus bekerja sama dan berpartisipasi aktif dalam mendukung program ketahanan pangan demi mewujudkan Program Asta Cita Pemerintah.  
(Adb)